



COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Les télévisions communautaires autonomes (TCA) du Québec au service de la démocratie locale et de l'expression citoyenne.

Victoriaville, 13 décembre 2023 – Fière de représenter ses membres depuis un quart de siècle, la Fédération des télévisions communautaires autonomes du Québec marque un jalon significatif en célébrant ses 25 ans d'existence en 2023. Celle-ci représente 40 télévisions communautaires autonomes (TCA) qui jouent un rôle central sur la scène médiatique québécoise en tant que défenseurs inébranlables de la démocratie locale et de l'expression citoyenne. Les TCA sont les seuls médias indépendants en télévision au Québec. Elles sont non seulement des gardiennes de la liberté d'expression, mais elles sont également les témoins vivants de l'histoire et de la richesse culturelle de notre province. Certaines d'entre elles contribuent à leur communauté depuis maintenant 50 ans.



Au fil des ans, les TCA sont devenues une importante salle de nouvelles de la province, fournissant un accès inestimable à des informations locales et pertinentes. Leur présence constante et leur engagement envers la diffusion de contenus significatifs contribuent à la vitalité des communautés à travers la province. Il est essentiel de souligner que les câblodistributeurs bénéficient directement du travail acharné des TCA, car ces dernières créent du contenu qui enrichit leur programmation.

La Fédération travaille à sensibiliser le public et à mettre en lumière le rôle essentiel des TCA. Elle encourage à reconnaître la valeur de ces médias et à soutenir leur mission. À l'occasion de son 25e anniversaire, la Fédération tient à rappeler l'importance de soutenir ces médias indépendants qui, malgré les défis, restent un pilier fondamental de la diversité médiatique au Québec.

– 30 –

Source :
Valérie Nault, Responsable des communications, FTCAQ
communications@fedetvc.qc.ca

Information :
Amélie Hinse, Directrice générale, FTCAQ
ahinse@fedetvc.qc.ca
(819) 604-7900

Pour suivre la Fédération des télévisions communautaires autonomes du Québec :

